
JAÉN PRODUCIRÁ EN BREVE OXIGENO PARA TRATAMIENTO DE COVID-19. 

Gracias a convenio tripartito entre DISA Jaen, Municipalidad Provincial y Cámara de Comercio. 

Jaén, 19 de junio del 2020. 

En el marco de un convenio tripartito que firmarán el próximo miércoles 24 de junio, la 

Dirección Subregional de Salud I Jaén, la Municipalidad Provincial y la Cámara de Comercio de 

nuestra ciudad, la provincia contará en breve con una moderna planta de producción de oxigeno 

para el tratamiento de las personas infectadas por COVID-19, informó el Dr. Felipe Javier Cabellos 

Altamirano, Director General de la DISA Jaén. 

Fue durante la visita que hiciera la mañana de hoy junto a la Autoridad Provincial y el 

Presidente de la Cámara de Comercio de Jaen y otras autoridades locales, al terreno donde se 

instalará esta moderna planta de oxigeno, que está ubicada en los predios del Hospital "San Javier" 

de Bellavista y consta de 3 mil metros cuadrados y que tendrá la capaciad para dotar de ste 

elemental elemento para el tratamiento de la enfermedad,a las localidades de San Ignacio, Cutervo 

y Chota de la Región Cajamarca y de las localidades de Bagua, Bagua Grande y Condorcanqui en la 

Región Amazonas; así como a algunas localidades de la Región Piura, respectivamente. 

Previamente en las instalaciones del nosocomio local se reunieron con el Director del Hospital, Dr. 

Wilson Villanueva Julcamoro y el LIc. Jhony López y el Abogado Jhnony Velásquez Tello por la 

sociedad civil organizada, quienes solicitaron de la DISA Jaen la data correspondiente para la 

formulación del documento (Convenio) que se tiene que suscribir entre las partes. 

Posteriormente se trasladaron hasta el terreno donde se instalará esta planta de oxigeno, 

el mismo que tiene acceso directo desde el ingreso al nosocomio, por lo que el Alcalde Distrital de 

Bellavista, Mg. Willy Coronado Cisneros comprometió su apoyo igualmente en la nivelación de 

terreno, mientras que personal de Infraestructura y Urbanismo de la MPJ. se encargaría desde ya 

en el levantamiento topográfico del mismo. 

"Desde hoy iniciamos un anhelo que teníamos de contar con nuestra propia Planta de 

Producción de Oxigeno y no estar supeditados a traer de otros lugares con el peligro de no contar 

con ello, por eso gracias al aporte de todas las Instituciones Públicos y Privados vamos a concretizar 

este miércoles en que firmaremos este convenio tripartito y en breve contar con nuestra moderna 

planta", sentenció l Dr. Cabellos Altamirano. 













 


